

Le test dynamique en vue des élections partielles a eu lieu dimanche



La Havane, 13 avril (RHC).- Le test dynamique en vue des élections partielles du 19 avril prochain a eu lieu dimanche.

Les Cubains éliront les délégués aux assemblées municipales du Pouvoir Populaire.

Les autorités électorales ont précisé que le test s'est déroulé dans les capitales provinciales et dans plusieurs circonscriptions choisies dans chaque arrondissement dans le but de vérifier les conditions matérielles et de détecter n'importe quelle difficulté pouvant affecter le bon déroulement des élections.

L'on a également mis à l'essai le système informatique novateur mis au point pour les élections et, pour la première fois l'on a fait un dépouillement de bulletins avec de l'information symbolique.



Radio Habana Cuba